

El Reporte del CEO

Darcie Antle Octubre 31, 2023

Gobierno

Departamentos

Residentes

Negocio

Octubre es el mes de concientización sobre el Cáncer de Mama

Octubre es el mes de concientización sobre el cáncer de mama. En 2023, se estima que 297,790 mujeres serán diagnosticadas con cáncer de mama en los EE. UU., lo que lo convertirá en el cáncer más común entre las mujeres estadounidenses. Una mayor concienciación y una detección temprana mediante exámenes periódicos han reducido las muertes por cáncer. La mamografía puede detectar el cáncer de mama en etapas tempranas, cuando es más tratable. Aprenda a hacerse un autoexamen de mamas todos los meses. Hable con su proveedor de atención médica sobre cuándo debe comenzar con las mamografías anuales.

Para obtener más información, visite nationalbreastcancer.org.

Plan Estrategico del Condado De Mendocino

En Mayo de 2022, la Junta de Supervisores del Condado de Mendocino aprobó el primer plan estratégico de cinco años que ayudará a guiar las decisiones críticas que enfrentará la Junta de Supervisores durante los próximos cinco años con el objetivo final de mejorar la calidad de vida de los residentes del Condado. El informe del CEO se alineará con las 4 áreas prioritarias que incluyen; Una Organización de Gobierno Efectiva del Condado, Una Comunidad Saludable y Segura, Una Economía Próspera y Un Condado Preparado y Resistente.

Haga clic AQUI para descargar el Plan Estratégico.

Una Organización de Gobierno Efectiva del Condado



Servicios De Cuidado De Animales

devueltos a sus dueños organizaciones de rescate.

Durante el mes de Septiembre se adoptaron 19 perros y 2 5 g a t o s, 15 animales fueron y 11 animales fueron trasladados a otras

Servicios de Manutención Infantil

El Departamento de Servicios de Manutención Infantil del Condado de Mendocino tenía 2900 casos abiertos al 30 de Septiembre de 2023, sirviendo a ambos padres para garantizar que sus familias reciban apoyo financiero y médico ordenado por el tribunal.

Una Comunidad Saludable y Segura

Salud Ambiental

El 2 de Octubre de 2023, un velero dañado fue encontrado a la deriva frente a la costa de Mendocino, lo que provocó un rescate de la Guardia Costera. Después de salvar al marinero, un fuerte olor hizo que llamaran a nuestro equipo de materiales peligrosos. El equipo encontró niveles elevados de monóxido de carbono y una jarra de resina de fibra de vidrio que probablemente estaba causando el olor. Todos los peligros fueron atendidos por el Equipo de Incidentes Peligrosos de Redwood Empire (REHIT por sus siglas en ingles) del condado de Mendocino y la embarcación fue devuelta a la Guardia Costera. REHIT (Equipo de Incidentes Peligrosos de Redwood Empire) trabaja en estrecha colaboración con muchas agencias estatales y locales para responder a las amenazas de liberación de materiales peligrosos en el condado de Mendocino. Cuando se mitigan las amenazas inmediatas al público y al medio ambiente, Salud Ambiental (EH) interviene para garantizar que los contaminantes se limpien de manera segura y completa. Will Nalty divide su tiempo como inspector sanitario de materiales peligrosos, aquí en EH, cuando no gestiona el programa REHIT.

Salud Publica

Haga clic AQUI para leer mas sobre el Departamento de Salud Publica!

Servicios De Cuidado De Animales

La Unidad de Protección Animal atendió 226 llamadas de servicio en Septiembre, de las cuales 65 fueron categorizadas como prioritarias como "mordeduras de animales, denuncias de crueldad, animales en peligro, animales sueltos agresivos y asistencia de las fuerzas del orden".

Servicios de Recuperación y Salud Conductual

Los Servicios de Recuperación y Salud del Comportamiento reconocen octubre como el Mes Nacional de Prevención del Abuso de Sustancias. Octubre fue declarado por primera vez Mes Nacional de Prevención del Abuso de Sustancias en 2011. Octubre es un momento para resaltar la importancia de la prevención del abuso de sustancias, recordar a quienes han perdido la vida por el abuso de sustancias y reconocer y apoyar a quienes se están recuperando. ¡La recuperación es posible!

Servicios Sociales

Con el regreso del proceso de redeterminación de Medi-Cal, la carga de casos de Medi-Cal administrados por Mendocino County Department of Social Services ha comenzado a mostrar una reducción en los números. Si alguien en su hogar recibe actualmente cobertura de Medi-Cal, por favor esté al pendiente de su paquete de renovación anual. Este paquete de renovación debe llegar en un sobre de color amarillo brillante y debe ser completado para evitar la descontinuación de la cobertura. Para encontrar más información acerca de su caso, por favor entre a www.benefitscal.com o llame al (707) 463-7900 para Ukiah y al (707) 962-1000 para Fort Bragg.

Haga clic AQUI para ver los datos de Medi-Cal para el condado de Mendocino.

En este mismo periodo de tiempo (4/2022-9/2023) Mendocino County Department of Social Services Family & Children's Services (FCS) tenía 177 casos cerrados. La división de FCS continúa apoyando la reunificación de familia cuando es posible mientras manteniene la seguridad de los niños.

Non Relative Legal Guardianship: casos de solo pago con controles del trabajador social cada 6 meses.

<u>Emergency Response:</u> caso inicial siendo abierto mientras se hace la evaluación para el estatus del case a futuro.

<u>Family Maintenance:</u> niños de edad de 0-17 quienes están bajo la supervisión de Family & Children's Services y Juvenile Court pero están viviendo con uno de los padres.

<u>Family Reunification:</u> niños de edad de 0-17 quienes están bajo la supervisión de Family & Children's Services y Juvenile Court y están en Foster Care mientras uno o los dos padres están involucrados en servicios de reunificación.

<u>Permanency Placement:</u> niños de edad de 0-17 quienes están bajo la supervisión de Family & Children's Services y Juvenile Court y están en Foster Care a largo tiempo, algunos están esperando tutela legal o finalización de adopción.

<u>Supportive Transition:</u> adultos jóvenes de edad de 18-21 quienes estaban en Foster Care cuando cumplieron 18 y se quedaron voluntariamente bajo la

supervisión de Family & Children's Services y Juvenile Court.

Una Economía Próspera

Desarrollo Economico

La División de Desarrollo Económico proporcionará actualizaciones a la Junta de Supervisores cada dos meses a partir de la reunión del 5 de Diciembre. Las actualizaciones incluirán las actividades de la división junto con los datos y tendencias del desarrollo económico de Mendocino. ¡Haga clic AQUÍ para leer más!

Servicios De Cuidado De Animales

Durante el mes de Septiembre, se vendieron 577 licencias para perros, lo que generó \$21,677 en ingresos.

Servicios de Manutención Infantil

Durante el mes de Septiembre, el Departamento de Servicios de Manutención Infantil del Condado de Mendocino recaudó y distribuyó \$619,412.63 en pagos de manutención infantil ordenados por el tribunal, y un total de 684 niños están actualmente inscritos en cobertura médica ofrecida por el empleador. Se distribuyó una única colecta de \$167.000 dólares a cinco familias diferentes.

Un Condado Preparado y Resistente

Oficina De Servicios de Emergencia

El personal de los Servicios de Emergencia del Condado (OES por sus siglas en ingles) asistió a la Cumbre Regional de Preparación para Desastres de Listos California en Santa Rosa el lunes 18 de Septiembre de 2023. La cumbre discutió cómo ayudar a los californianos vulnerables a prepararse, responder y recuperarse de los desastres. Varios socios estatales, locales y no gubernamentales asistieron a la conferencia, donde se les permitió brindar educación culturalmente congruente, así como conectarse y aprender del trabajo y las experiencias de los demás. La cumbre brindó a las agencias locales la oportunidad de colaborar con organizaciones no gubernamentales y discutir cómo pueden trabajar juntas para llegar a comunidades vulnerables que históricamente no se han beneficiado de tal intención y atención. ¡Haga clic AQUÍ para leer más!

División de Prevención, Recuperación, Resiliencia y

Mitigación

La División de Prevención, Recuperación, Resiliencia y Mitigación (PRRM) ha concluido la primera ronda de sesiones de audiencias públicas para recolectar opiniones sobre las necesidades de resiliencia de las comunidades alrededor del condado de Mendocino. Los aportes recopilados se recopilarán y utilizarán para ayudar a impulsar el enfoque del equipo de subvenciones para ayudar a cerrar las brechas en la resiliencia y preparación de las comunidades en todo el condado. PRRM, en asociación con la Oficina de Servicios de Emergencia del Condado, está trabajando para preparar a las personas para los desastres a medida que entramos en otra temporada de invierno. PRRM ayudará a la OES del condado a inscribir personas para recibir alertas de emergencia y distribuir información de preparación en la Exposición de seguridad y incendios en Pumpkinfest en Ukiah el 14 de Octubre de 2023.

Información Adicional de Departamentos

Servicios De Cuidado De Animales

El Refugio de Animales actualmente está reclutando para (2) puestos de Técnico Veterinario Registrado debido a que un empleado se mudó fuera del estado y un empleado se jubiló. Esto ha provocado que la Clínica del Refugio de Animales se centre principalmente en realizar cirugías de esterilización y castración para los animales del refugio. Debido a las vacantes, el Refugio de Animales no está en condiciones de ayudar a las organizaciones de rescate de animales ni a los ciudadanos a realizar cirugías de esterilización y castración en este momento. Desafortunadamente, el proceso de reclutamiento, contratación y capacitación puede llevar muchos meses. Alentamos a los dueños de animales a buscar otras opciones para esterilizar y castrar a sus mascotas hasta que podamos cubrir los dos puestos vacantes. Gracias. Servicios de cuidado de animales.



VEN & VISITA Main Ukiah Campus: 501 Low Gap Road Ukiah, CA 95482 PONERSE EN CONTACTO County Directory Contact By Email ENOTIFICATION SIGN UP

County of Mendocino | 501 Low Gap Rd Rm 1010, Ukiah, CA 95482 7074634441

Unsubscribe ceo@mendocinocounty.org

Update Profile | Constant Contact Data Notice

Sent byceo@mendocinocounty.orgpowered by



Try email marketing for free today!